

PV-Jass

Am 11. März trafen sich 24 Kollegen/innen trotz angespannter Situation wegen des Coronavirus zum traditionellen PV-Jass im Rest. Kegelsporthalle Allmend, Luzern. Nach kurzer Begrüssung konnte das Spiel beginnen. Angestrebt wurde ein Ehrenplatz bei der Rangierung. Mit stolzen 4196 Punkten erreichte Andreas Zwysig den 1. Rang und durfte als Tagessieger den Wanderpokal entgegennehmen. Herzliche Gratulation.

Besten Dank an Edi Müller für die Organisation.

René Wolf



Siegerehrung von links: Herbert Fritz (3. Rang), Hansjürg Schneiter (2. Rang), Andreas Zwysig (1. Rang), Anna Galliker (4. Rang) und Hans Dormann (5. Rang)